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Edição Especial

Você faz a diferença nesse projeto!!!
Nenhum projeto se constrói sozinho... e a nossa Associação exis-

te, cresce e faz a diferença graças a muitas mãos que se unem por 
um mesmo propósito.

São vocês, nossos colaboradores e apoiadores, que tornam pos-
sível cada conquista, cada entrega e cada transformação que alcan-
çamos até aqui.

A AABMTF expressa sua imensa gratidão a cada parceiro que 
caminha conosco, acreditando no nosso trabalho e fazendo parte 
dessa jornada.

Seguimos juntos, porque juntos somos mais fortes!

Nota de 
esclarecimento 
do vereador de
Torres, Antenor 
Justo Behncker

Confira na página 
02  manifestação 
feita pelo vereador 
Tenora

Granizo em Itati forma camada 
de 50cm de gelo na Rota do Sol

Confira página 15

Homem com extensa ficha criminal é preso após assalto
Na noite de quarta-feira, 04 de junho, foi efetuada uma prisão por roubo a pedestre, após ação rápida da Brigada Militar, por meio do 2º Batalhão de 

Policiamento em Áreas Turísticas (2º BPAT), em Torres. Confira matéria completa na página 15.
Confira matérias de mais municípios e nossos colunistas 
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NOTA DE ESCLARECIMENTO 
Venho a público manifestar minha indignação ao Partido PP pela 

Nota proferida pelo Líder, colega Vereador GIMI na Tribuna da Câ-
mara dia 02/06/2025, palavras essas injustas que não refletem a re-
alidade, minha conduta e o meu trabalho de vereador. Informo que a 
Avenida Nereu José Quartiero, trecho que tem postes de iluminação, 
estava pavimentada com bloquete pavers, com emenda da Vereadora 
Carla, porém, o valor foi insuficiente para a sua conclusão. Necessário 
esclarecer que esse trecho da Avenida que termina em uma só via 
estava toda esburacada, poeirenta, e procurado por moradores,  esse 
vereador intermediou a sua continuidade com o Prefeito Delci e o Se-
cretário Guilherme, que prontamente deram início a documentação, 
só foi possível o término dessa Avenida por empenho dessa admi-
nistração, trecho esse pavimentado com bloquete Pavers, conforme 
consta nos Contrato nº 169/2025, e Contrato nº 170/2025, e Nota de 
Empenho 6277/2025, os quais estão aqui no meu gabinete a dispo-
sição para quem queira verificar. Já a Rua Visconde de Pelotas, con-
forme aditivo de Contrato nº 403/2024, de 09/12/24, e do parecer, os 
autos retornaram para a nova gestão administrativa, para as devidas 
conveniências, ou seja, os projetos e empenho foram realizados nes-
sa administração, conforme Solicitação de Fornecimento nº 530/2025.

Quanto à implantação do aplicativo aos usuários de saúde, trans-
crevo a indicação da Vereadora Carla, em 10/05/2023 – nº 0119/2023 
(Prefeito Carlos): “Indica ao Poder Executivo a implantação de um 
aplicativo que permitirá aos usuários o agendamento online dos diver-
sos serviços de saúde ofertados no município. ”  

A indicação do aplicativo desse vereador, em 02/04/2025 (Prefeito 
Delci): “Que seja estudado a viabilidade para a criação de um aplicati-
vo de sistema de agendamento online de consultas e exames nos pos-
tos de saúde. Seque em anexo um modelo de implantação do APP.”

Como visto, indicação da vereadora foi na gestão passada, Prefeito 
Carlos, que nada realizou. A desse vereador é nessa nova gestão, 
Prefeito Delci, inclusive juntando modelo de implantação do APP, es-
sas indicações vem a reforçar a necessidade desse aplicativo, portan-
to, esse vereador não se apropria de iniciativas que não lhe pertence, 

trabalha em prol da comunida-
de torrense. 

Peço aos colegas que pre-
servamos a boa convivência e 
o respeito entre nós, em prol 
da nossa comunidade que pre-
cisa do nosso trabalho.

Agradeço pela compreen-
são e fico à disposição para 
quaisquer esclarecimentos adi-
cionais.

Atenciosamente,
           ANTENOR JUSTO 

BEHNCKER 
                   Vereador TENORA

O prefeito de Torres, Delci Dimer, e o se-
cretário municipal de Desenvolvimento Rural e 
Pesca, Gilberto Bock, reuniram-se nesta terça-
-feira, 03 de junho, com os secretários estaduais 
de Desenvolvimento Urbano e Metropolitano, 
Marcelo Caumo e Desenvolvimento Econômi-
co, Ernani Polo, para tratar de pautas prioritá-
rias que envolvem o crescimento integrado do 
município. 

O encontro, realizado em clima de colabo-
ração, destacou a importância do alinhamento 
entre as esferas municipal e estadual para via-
bilizar projetos estruturantes nas áreas de infra-

Prefeito Delci Dimer e secretário Gilberto Bock discutem demandas
 estratégicas para Torres em reunião com secretários estaduais

estrutura, economia e sustentabilidade.
Um dos eixos centrais da reunião foi a dis-

cussão sobre políticas de planejamento urbano 
e mobilidade, lideradas pela Secretaria Estadual 
de Desenvolvimento Urbano e Metropolitano.

Já o secretário estadual Ernani Polo desta-
cou iniciativas para fortalecer a economia local, 
com ênfase no turismo sustentável e na agricul-
tura familiar — setores estratégicos para Tor-
res. Gilberto Bock, representando a Secretaria 
de Desenvolvimento Rural e Pesca, apresentou 
demandas específicas, como a captação de re-
cursos para feiras da agricultura familiar.

TORRES

COMUNICADO
É com profunda tristeza que estamos encerrando nossos 

trabalhos. Apesar de muitos esforços e muitas lutas, sem apoio 
e sem financiamento, estamos fechando nossa redação. 

Sem recursos, não conseguimos tentar seguir mais uma jor-
nada. Agradecemos aos nossos colaboradores e assinantes e 
pedimos sinceras desculpas, mas um sonho, uma porta se 
fechou. Quem sabe futuramente surjam novas oportunidades. 

Andréia dos Santos - JORNAL SERRA & PRAIA
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Prepare-se para viver um final de semana re-
pleto de aventuras, boa música e muita emoção! 
Entre os dias 25 e 27 de julho, o Parque do Balo-
nismo, em Torres, será o palco de uma das maio-
res festas do ano: a Copa Inverno de Balonismo. 
Este evento promete surpreender todas as idades 
e reunir famílias em um ambiente mágico, onde 
o céu se enche de cores com os incríveis voos de 
balão.

Serão aproximadamente 30 balões que irão 
colorir o céu da mais bela praia dos gaúchos.

Programação musical imperdível. Para alegrar 
os corações e embalar cada momento, a progra-
mação artística está cuidadosamente preparada:

Dia 25: A festa abre com as apresentações dos 
carismáticos Bruninho e Davi, que prometem ar-
rancar sorrisos e fazer a galera dançar.

Dia 26: O clima esquenta com o talento de 
Hungria, garantindo muita energia e atrações mu-
sicais de alta qualidade.

Dia 27: Encerrando o festival com chave de 
ouro, Jonathan Pacheco subirá ao palco para um 
show emocionante, que vai marcar a memória 
dos presentes.

*Os horários dos shows principais será divul-
gado em breve. A programação completa com as 
atrações de cada dia no @copainvernodebalonis-
mo

Atrações para toda família. Além dos shows, o 
evento oferece uma série de atrações diversifica-
das para encantar o público:

Voos de Balão: Assista ao espetáculo dos ba-
lões coloridos que enfeitam o céu, proporcionan-
do uma visão única e inesquecível.

Night Glow: Um espetáculo noturno que 
transforma a atmosfera com luzes e efeitos espe-
ciais, fazendo a noite ganhar vida.

Praça de Alimentação: Diversidade gastro-
nômica para agradar todos os paladares, com 
uma seleção de comidas e bebidas que vão des-
de sabores típicos até delícias internacionais. 

Copa Inverno de Balonismo: Três Dias de Emoção e Música no Parque do Balonismo
Exposições e Shows: Espaços dedicados à cultu-
ra e arte, com exposições interativas e apresen-
tações que agregam ainda mais emoção à expe-
riência.

Ingressos à Venda no Minha Entrada 
As vendas já estão liberadas na plataforma 

Minha Entrada, facilitando o acesso para quem 
deseja garantir seu lugar nesta celebração. Os in-
gressos estão disponíveis por um valor especial, 
a partir de R$ 15,00 meia entrada pista, além de 
open bar, frontstage e ingresso solidário, uma 
oportunidade imperdível para curtir um evento 
completo, pensado para proporcionar diversão e 
experiências inesquecíveis para toda a família.

Os ingressos são cobrados a partir das 14h.  
Sexta Feira (25) a abertura dos portões será as 
18h e já contará com o espetáculo do Nigth Glow. 
Sábado e Domingo a abertura dos portões será 
as 7h da manhã.

Além da venda antecipada, terá modalidade de 
venda no local, com diversas bilheterias disponíveis.  
No domingo, dia 27 de julho, o Parque será 
aberto ao público sem cobrança de ingresso.

Um Evento para Conectar Pesso-
as e Celebrar a Cultura do Balonismo 
A Copa Inverno de Balonismo reúne em um só 
lugar a paixão pelos balões e o talento musical, 
criando um ambiente que une esportes, arte, cul-
tura e gastronomia. Localizado no encantador 
Parque do Balonismo, em Torres, o festival é a 
escolha ideal para aproveitar momentos especiais 
ao lado de quem você ama. Com atrações para 
todas as idades, o evento promete ser um pon-
to de encontro para famílias, amigos e todos que 
apreciam a beleza do balonismo e a vibração dos 
grandes shows.

Não perca a chance de fazer parte deste espe-
táculo de cores, sons e sensações! Garanta já seu 
ingresso pelo Minha Entrada e venha viver a ma-
gia dos céus em Torres!

Quando: 25, 26 e 27 de julho de 2025

Onde: Parque do Balonismo em Torres, Rua 
do Balonismo 364, Torres, RS, 95560-000

Ingressos: https://minhaentrada.com.br/
Contato: Instagram @copainvernodebalonis-

mo ou @festivaldebalonismotorres
Serviço: Para você da imprensa que tenha in-

teresse em realizar sorteios, pode solicitar através 
do Instagram que iremos fornecer ingressos pro-
mocionais.

O prefeito de Torres, Delci Dimer, 
se reuniu nesta terça-feira, 03 de ju-
nho, com representantes de órgãos 
municipais e regionais para tratar 
de temas estratégicos relacionados 
ao Consórcio Intermunicipal (CI-
DIRUR) e melhorias para a região. 
A reunião, realizada na sede do De-
partamento Autônomo de Estradas 
de Rodagem (DAER), contou com a 
presença do diretor geral do DAER, 
Luciano Faustino da Silva, do repre-

sentante da Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, Leandro Bor-
ges, do prefeito de Morrinhos do Sul, 
Marcos Venicios, e do ex-prefeito de 
Três Cachoeiras, Flávio Lippert.

Durante o encontro, foram discu-
tidas ações conjuntas para impulsio-
nar o desenvolvimento econômico, a 
infraestrutura e a qualidade de vida 
no litoral norte. O CIDIRUR, que re-
úne municípios da região em prol de 
projetos integrados, foi um dos prin-

cipais temas em pauta, com debates 
sobre investimentos e parcerias para 
fortalecer a gestão pública re-
gional.

“Essa articulação entre os 
municípios e órgãos é funda-
mental para avançarmos em 
soluções que beneficiem toda 
a população do litoral norte”, 
destacou o prefeito Delci Di-
mer. A reunião reforçou o com-
promisso das lideranças em 

trabalhar de forma colaborativa para 
o progresso sustentável da região.

Prefeito Delci Dimer se reúne com lideranças para discutir melhorias no litoral norte e avanços do CIDIRUR



Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Religiões
A vida é repleta de adversidades, de-

safios que muitas vezes parecem insu-
peráveis. Cada pessoa enfrenta suas 
batalhas, e a busca por conforto e com-
preensão pode levar a diferentes cami-
nhos espirituais. O catolicismo, uma das 
maiores religiões do mundo, ensina que 
a fé em Deus e a intercessão dos santos 
podem trazer alívio nas dificuldades. Os 
católicos acreditam que, através da ora-
ção e da participação nos sacramentos, é 
possível encontrar força para enfrentar os 
momentos difíceis.

Por outro lado, o evangelicalismo enfa-
tiza uma relação pessoal com Jesus Cris-
to. Para os evangélicos, a Bíblia é a pa-
lavra de Deus e oferece orientação para 
lidar com as adversidades. A comunidade 
também desempenha um papel importan-
te, proporcionando apoio emocional e es-
piritual durante tempos desafiadores.

O espiritismo, fundado por Allan Kar-
dec, oferece uma perspectiva única so-
bre as dificuldades da vida. Ele ensina 
que as adversidades são oportunidades 
de aprendizado e evolução espiritual. Os 
espíritas acreditam na reencarnação e na 
justiça divina, o que proporciona conso-
lo ao entender que cada desafio tem um 
propósito maior.

Por fim, a Umbanda é uma religião bra-
sileira que combina elementos africanos, 
indígenas e do cristianismo. Ela promove 
a ideia de que as dificuldades podem ser 
superadas através da conexão com os 
orixás e espíritos guias. Na Umbanda, a 
caridade e o amor ao próximo são funda-
mentais para enfrentar as adversidades 
da vida.

Em todas essas tradições menciona-
das aqui — catolicismo, evangelicalismo, 
espiritismo e Umbanda — encontramos 
maneiras de lidar com as dificuldades e 
buscar significado nas experiências desa-
fiadoras. Vale ressaltar que não abordei 
todas as religiões existentes, mas cada 
uma delas oferece um caminho único 
para encontrar paz e esperança em meio 

às tempestades da 
vida. 

Parece doença
No livro mais mencionado que é a bíblia, 

encontramos grande quantidade do que al-
guns chamam de milagres e outros chamam 
de fatos mediúnicos.

Realmente no passado era difícil interpre-
tar o que não tinha uma lógica para aconte-
cer, mas com o avanço da ciência trazendo 
esclarecimentos, e paralelamente a isso, elu-
cidações fornecidas por profetas, teólogos, 
filósofos, magnetizadores, e há pouco tempo 
pelo Consolador que Jesus prometeu quan-
do esteve conosco, os fenômenos foram se 
aclarando.

Um dos maiores médiuns de efeitos físi-
cos, Moises, muito bem ilustrado no filme os 
dez mandamentos, e Jesus o Ser mais perfei-
to que por aqui passou e que promoveu curas 
das mais diversas modalidades, despertaram 
questionamentos, pois o povo daquela época 
tinha pouco conhecimento sobre a ciência, 
principalmente sobre física e química. 

Até pouco tempo quem demonstrava com-
portamento diferenciado era considerado 
doente ou taxado como desequilibrado men-
talmente, mas algumas religiões já descorti-
naram o véu da ignorância, e tratam os sinto-
mas como influências de vidas passadas ou 
mediunidade.

Quem nunca de um momento para outro 
fez um relógio parar; sonhou que algum ob-
jeto portador de má energia fora escondido 
no pátio de sua casa e ao ir verificar constata 
a veracidade; ver aos pés da cama, à noite, 
um vulto lhe trazendo uma mensagem; acor-
dar pela manhã e sentir-se agoniado e ter a 
certeza de que pessoa da comunidade vai 
desencarnar; estar em determinado local e o 
braço adormecer e a mão tremer, tendo com-
pulsão para escrever algo que nem sabe o 
que; sentir arrepios ao adentrar em locais, e 
tantos outros sintomas. 

Pois é, tudo isso acontece nos dias de 
hoje, e os portadores de tais energias estão 
por ai espalhados sem saberem o que fazer. 
Buscam a medicina, o que é correto, mas são 
tratados apenas nos sintomas, sem conse-
guirem explicação ou cura para a causa. 

É preciso um esclarecimento maior para 
que estas pessoas possam usar suas apti-
dões em benefício de outrem, curando, ali-
viando sofrimentos e até recebendo mensa-
gens dos que se foram, trazendo consolo aos 
que aqui ainda estão cumprindo a trajetória 
na vida.

Parece doença, mas não é. Busquemos o 
esclarecimento.
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Na tarde desta quarta-feira, 04 de junho, o 
prefeito Delci Dimer e o vice-prefeito André Po-
zzi receberam o presidente da Câmara de verea-
dores, Igor Bereta, o vereador Cláudio Rocha e 
a presidente do MDB Mulher, Iara Beatriz, para 
a entrega simbólica de emendas parlamentares 

que somam R$ 1 milhão em recursos destina-
dos ao Hospital Nossa Senhora dos Navegantes 
(HNSN). O valor inclui R$ 500 mil do deputado 
federal Márcio Biolchi (MDB) para média e alta 
complexidade, outros R$ 500 mil do deputado 
federal Afonso Mota (PDT) para o HNSN e R$ 
100 mil, também de Biolchi, para a atenção bási-
ca, beneficiando os postos de saúde do município.

O prefeito Delci Dimer agradeceu o apoio 
dos parlamentares e destacou a importância dos 
investimentos para fortalecer a saúde local. “Es-
ses recursos são fundamentais para melhorar 
os serviços prestados à nossa comunidade, tan-
to no hospital quanto na rede básica”, afirmou. 
A administração seguirá trabalhando para cap-
tar mais recursos em benefício da população.

Prefeitura de Torres recebe R$ 1 milhão em emendas 
parlamentares para o Hospital Nossa Senhora dos Navegantes

Na tarde desta quarta-feira, 04 de junho, repre-
sentantes dos gabinetes do deputado federal Alceu 
Moreira (MDB) e do deputado estadual Luciano 
Silveira (MDB) estiveram reunidos com o prefeito 
Delci Dimer para a entrega simbólica de três emen-
das parlamentares. Os recursos, no total de R$ 550 
mil, foram destinados a áreas estratégicas do muni-
cípio: R$ 400 mil para aquisição de maquinário, R$ 
100 mil para a saúde e R$ 50 mil para a APAE de 
Torres.

O prefeito Delci Dimer agradeceu o apoio dos 
parlamentares e destacou a importância dos inves-
timentos para o desenvolvimento local. “Esses re-
cursos vão fortalecer serviços essenciais e melhorar 
a qualidade de vida da nossa população”, afirmou. 
As emendas contaram com a articulação do depu-
tado Alceu Moreira e o apoio do deputado Luciano 
Silveira. Estavam junto na entrega o secretário de 
Obras e Serviços Públicos, Dilson Boaventura e o 
vereador Cláudio Rocha.

A aplicação dos valores será direcionada confor-
me as necessidades do município, com prioridade 
para modernização de equipamentos, reforço na 
área da saúde e auxílio às atividades da APAE. A ad-
ministração reforça seu compromisso com a trans-
parência e a gestão eficiente dos recursos públicos.

Prefeitura de Torres recebe emendas 
parlamentares no valor de R$ 550 mil 

do deputado federal Alceu Moreira



Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

Não somos apenas uma categoria de 
trabalhadores. Somos trabalhadores e 
trabalhadores da educação.  
Somos quem em um país com um sis-
tema educacional falido, enfrenta todos 
os dias a falta de infraestrutura, a falta 
de recursos, a falta de profissionais de 
apoio, a falta de um salário condizente 
com suas funções, em comunidades 
de grande vulnerabilidade social e que 
precisam dar conta dos custos básicos 
para possibilitar que crianças e jovens 
possam construir seus conhecimentos 
e terem o mínimo de discernimento da 
realidade em que vivem e assim futura-
mente, desconstruí-la.  
Mas é mais interessante ao invés disto, 
desconstruir a consciência de classes 
e ofertar ideias e projetos que estimu-
le por exemplo, o empreendedorismo. 
Mais lucrativo claro, um povo que não 
enfrente o status quo vigente.  
Mais fácil de manobrar politicamente e 
colocar o peso da falta de responsabili-
dade do estado em suas próprias vidas. 
Crianças e jovens passam quatro ou 
mais horas na escola, sem que haja 
projetos por parte dos governos que re-
almente pense a educação como instru-
mento para a emancipação humana.  
Quantos esportistas, músicos, artistas, 
escritores, são entregues ao tráfico pe-
las mãos da educação? 
Quantos vemos escapar do alcance de 
nossas mãos? 
Como levantar todo dia, com o peso de 
nossas frustações e impotência diante 
de uma realidade onde governo algum 
se compromete com políticas educacio-
nais que revolucione o sistema educa-
cional em nosso país. 
Enquanto isso há um adoecimento dos 
trabalhadores e trabalhadoras que só 
aumenta, que precisa trabalhar 40, 50, 
60 horas para ter um salário digno. 
Basta de discursos em anos de eleição. 
Basta de tanta hipocrisia.  
A educação brasileira pede socorro.

A educação pede socorro     
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O vereador José Milanez do PL, tem demons-
trado um compromisso contínuo e ativo com a 
melhoria da educação em Torres, evidenciado por 
suas visitas a instituições de ensino e pelo diálogo 
constante com gestores da área.

Vereador José Milanez reafirma 
compromisso com a educação em Torres

Essa semana, Milanez esteve reunido com a se-
cretária de Educação de Torres, Rosa Lummertz, 
para discutir estratégias que visam fortalecer a 
qualidade do ensino municipal e garantir melho-
res condições para alunos e professores.

Durante a visita, o vereador reforçou a impor-
tância de investimentos estruturais nas escolas, 
incluindo reformas e melhorias na infraestrutura, 
além da valorização dos profissionais da educa-
ção. Para Milanez, é essencial que o município 
priorize a educação como base para o desenvol-
vimento social e econômico, oferecendo aos estu-
dantes um ambiente adequado para o aprendizado 
e garantindo que os docentes tenham condições 
dignas de trabalho.

Além das questões estruturais, Milanez tem de-
fendido a ampliação de programas educacionais, 
como projetos voltados para o esportes e cultura, 
buscando tornar a escola um espaço dinâmico e 
inovador. “A educação é a base de tudo. Se que-
remos um futuro melhor para nossa cidade, preci-
samos garantir que nossos jovens tenham acesso 
a um ensino de qualidade e oportunidades para 
crescer e se desenvolver”, destacou o vereador.

O compromisso de Milanez com a educação 
tem se traduzido em iniciativas concretas, como 
a destinação de recursos para melhorias nas es-
colas e a articulação de parcerias para a oferta de 
cursos de qualificação. Ele tem se empenhado na 
busca de soluções que atendam às demandas da 

comunidade escolar e assegurem que a educação 
de Torres siga avançando, com mais estrutura e 
oportunidades para todos.

Com uma atuação pautada pelo diálogo e pela 
busca de melhorias reais, José Milanez continua a 
trabalhar para que a educação seja uma priorida-
de na gestão pública, refletindo seu compromisso 
com o futuro da cidade e o desenvolvimento das 
próximas gerações.

Na tribuna da 
sessão da última 
segunda-feira, 02 
de junho, da Câ-
mara Municipal de 
Torres o Vereador 
Rogerinho anun-
ciou que agora é 
membro da FREN-
TE PARLAMEN-
TAR PELA CAU-
SA ANIMAL, a 
qual é presidida 
por Tânia Henkel 
de Nova Hartz e 
pelo Vereador de 
Canoas Cris Mora-
es.

Representando 
Torres, somado 
aos vereadores de 
outros municípios, 
Rogerinho come-
mora que a partir 
de agora terá mais 
força para con-

quistar políticas 
públicas para os 
animais.

A FRENTE 
PARLAMENTAR 
PELA CAUSA 
ANIMAL é um 
marco na histó-
ria do Rio Grande 
do Sul, entre as as 
muitas propostas 
iniciais está o pedi-
do ao governo es-
tadual da retomada 
do Programa “ME-
LHORES AMI-
GOS - BICHO 
SENTE COMO A 
GENTE”.

"A criação da 
"Frente Parlamen-
tar pela Causa Ani-
mal" foi um passo 
fundamental para 
fortalecer nossa 
pauta no cenário 

político, permi-
tindo que nós par-
lamentares traba-
lhemos de forma 
coordenada para 
avançar na legisla-

ção e conquista de 
políticas públicas 
que garantam mais 
direitos e proteção 
aos animais", con-
clui Rogerinho.

Vereador Rogerinho é membro da Frente Parlamentar pela 
Causa Animal
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Na tarde desta quarta-feira, 04 de junho, o 
vereador Giovani Reis, presidente do MDB de 
Arroio do Sal, junto com os vereadores Carlos 

Nesta quarta-feira 
(4), um mutirão de lim-
peza foi realizado na 
Lagoa do Banho pela 
direção do local e fun-
cionários da Secretaria 

A nova comissão executiva do partido Repu-
blicanos de Arroio do Sal foi oficialmente apre-
sentada na noite desta terça-feira (3), em encontro 
realizado na Câmara Municipal de Vereadores. 
Reafirmando a força da sigla na política local, o 
evento contou com a presença do prefeito Luciano 
Pinto, filiados do partido e lideranças do municí-
pio.

Além da apresentação da nova executiva, que 

Dias e Elizandra Bitencourt, também da banca-
da emedebista, realizou a entrega oficial de uma 
emenda parlamentar no valor de R$185.000,00 
ao prefeito do município. A entrega ocorreu dire-
tamente na Prefeitura de Arroio do Sal.

O recurso, articulado com o apoio das asses-
sorias do deputado federal Alceu Moreira e do 
deputado estadual Luciano Silveira, ambos do 
MDB, será destinado à aquisição de veículos 
para reforçar a estrutura da Secretaria Municipal 
de Saúde, beneficiando diretamente a população 
com melhorias no transporte de pacientes e na 
logística dos atendimentos.

Segundo o vereador Giovani Reis, a conquista 
é resultado da articulação política e do compro-

misso do MDB com as demandas da comunida-
de.

“Essa emenda é fruto do trabalho sério e con-
junto que realizamos com nossos deputados. É 
mais um passo para garantir que a saúde de Ar-
roio do Sal continue avançando e atendendo com 
dignidade nossa população”, destacou.

O valor será incorporado ao orçamento do 
município e, em breve, a administração dará iní-
cio ao processo de aquisição dos veículos, con-
forme os trâmites legais.

O MDB reafirma seu compromisso com po-
líticas públicas eficientes e com ações concretas 
que impactem positivamente a vida dos arroios-
salenses.

MDB viabiliza emenda de R$ 185 mil para a Saúde de Arroio do Sal

do Meio Ambiente. Ao 
longo do dia, a equipe 
garantiu a remoção de 
terra, lixo e plantas que 
impedem a fotossíntese 
em ambiente aquático.

A secretária adjun-
ta do Meio Ambiente, 
Márcia Schorn, par-
ticipou do mutirão e 
confirmou que novas 
limpezas estão previs-

tas no cronograma de 
manutenção do parque.

“Temos três lagoas 
para limpar: Remanso, 
Tupancy e do Banho. 
Por isso, faremos o 
serviço aos poucos. O 
mais importante desta 
ação é a conscientiza-
ção da população sobre 
a preservação da nossa 
natureza. O Tupancy 
é um espaço repleto 
de biodiversidade e é 
nosso dever cuidá-lo”, 
afirmou.

As ações de limpeza 
seguirão até a próxima 
semana. A Prefeitu-
ra de Arroio do Sal e 
a Secretaria do Meio 
Ambiente se compro-

metem em manter o 
parque em boas condi-
ções além do período 
da programação oficial. 
Atualmente, a adminis-
tração pública está de-
senvolvendo o Plano de 
Revitalização do Par-
que Tupancy para dar 
continuidade às melho-
rias no local.

Semana do Meio 
Ambiente fortalecendo 
a conscientização e a 
educação ambiental no 
município, a Semana 
do Meio

Ambiente iniciou 
nesta segunda-feira (2) 
e será encerrada nes-
ta quinta-feira (5). O 
encerramento ocorrerá 

com uma visita à Cen-
tral de Triagem de Ar-
roio do Sal, onde serão 
oficialmente lançados 
os programas CEME-
AR e Recomeçar, vol-
tados para implantação

da coleta seletiva e 
gestão de resíduos só-
lidos.

Além disso, o even-
to contará com uma 
palestra técnica com a 
equipe da cooperativa 
Coopersal, que atua no 
município. O encerra-
mento da Semana do 
Meio Ambiente aconte-
cerá às 14h, na sede da 
cooperativa, localizada 
na Avenida Camboim, 
2137.

Mutirão de limpeza reforça preservação do Parque Tupancy na Semana do Meio Ambiente
A Prefeitura de Arroio do Sal permanece intensificando as ações de preservação do Parque Municipal Tupancy por meio da programação da Se-

mana do Meio Ambiente

será empossada em breve, o encontro também teve 
como foco novas filiações e o debate de assuntos 
partidários estratégicos. Ao iniciar a reunião, o 
prefeito Luciano Pinto — que até então ocupava 
o cargo de presidente da comissão — agradeceu a 
expressiva participação dos presentes e as alianças 
firmadas ao longo deste ano.

“O fortalecimento da nossa união com o Parti-
do Progressista (PP) é essencial para desenvolver-
mos Arroio do Sal com responsabilidade. Contar 
com o apoio dos vereadores do PSD, que nos pro-
curaram no inicio do ano reforça ainda mais esse 
compromisso, mostrando o quanto conquistamos 
alianças significativas. Agradeço a todos que fa-
zem parte do partido e que se mobilizam por uma 
cidade melhor”, afirma Luciano.

O coordenador regional do Republicanos, An-
derson Pavão, também participou do encontro e 
falou sobre as projeções eleitorais para os próxi-

mos anos. Em sua fala, apresentou os novos mem-
bros da comissão executiva:

Presidente: Mateus Coelho
1º Vice-Presidente: Antonio Souza Jesus
2º Vice-Presidente: Jhonatan Batista
1º Secretário: Luis Carlos Zirbes
2ª Secretária: Vani Ribeiro
Tesoureiro: Sergio Boufleu
2º Tesoureiro: Jucilei Pereira
Secretária da Mulher Executiva: Irene Pinto
Suplentes: Flavio Hugentoble e Márcia Shorn
Na noite também foi feita a apresentação do 

coordenador do movimento Jovens Republicanos, 
o vereador Jhonatan Batista. A nova presidência 
da executiva, liderada pelo presidente da Câmara 
de Vereadores, Mateus Coelho Ribeiro já está em 
plena atuação, dialogando com as lideranças par-
tidárias do litoral e articulando ações voltadas ao 
desenvolvimento da cidade.

Reforçando alianças políticas, Republicanos de Arroio do Sal apresenta nova comissão executiva
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Choveu recursos 
para Passo de Torres

Em apenas um dia, a bancada de oposi-
ção em Passo de Torres conseguiu o equi-
valente a mais de 1 milhão para o executivo. 
Um caminhão caçamba, 481 mil reais para 
a revitalização da  Lagoa da Tapera que es-
tava disponível desde 2022, praticamente 
perdido e que foi recuperado. Isso mostra 
que independente de partido político e sem 
prefeito orgulhoso, as coisas fluem em be-
nefício à população.

Outra novidade citado na trinuna pela 
vereador a Karini Lummertz do PP, foi o re-
curso de 12 milhões para a construção de 
uma escola no Loteamento Jardim América 
e mais 5 milhões para a construção de uma 
moça creche na Praia Xangrilá-dos Mares, 
próximo à escola Vila Nova na Localidade 
de Rosa do Mar.

Janja já viajou mais que Lula 
Sem nenhuma função oficial no governo 

conforme a Constituição Brasileira, a primei-
ra dama do Brasil que já foi alvo de muitas 
críticas por suas famosas viagens pelo mun-
do, mesmo sem o presidente junto, já ficou 
130 dias no exterior, 24 dias a mais que Lula. 
Recentemente a justiça deu prazo de 20 
dias para o governo explicar os gastos com 
viagens da Primeira Dama.

A ação questiona legalidade de viagens 
a Nova York, Roma, Paris e Rússia.

A Prefeitura de Morrinhos do Sul, por 
meio da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente, está intensificando, durante a 
Semana do Meio Ambiente, a divulgação 
do ponto permanente de descarte de resí-
duos. A iniciativa, que funciona durante 
todo o ano, ganha destaque especial nes-
ta semana, em alusão ao Dia Mundial do 
Meio Ambiente, celebrado em 5 de junho.

A população pode entregar na Secreta-
ria de Meio Ambiente diversos materiais 

que exigem descarte correto, como óleo 
de cozinha usado, pilhas e baterias usadas, 
medicamentos vencidos, lâmpadas fluores-
centes e de LED, além de filmes e chapas 
de raio-X.

O objetivo é incentivar práticas sustentá-
veis que ajudam a preservar o solo, a água 
e a saúde pública, além de evitar danos am-
bientais causados pelo descarte incorreto 
desses resíduos.

Durante esta semana, a prefeitura faz um 
chamado especial à comunidade para que 
participe ativamente da campanha e adote 
o hábito do descarte responsável. Mais in-
formações podem ser obtidas diretamente 
com a Secretaria de Meio Ambiente pelo 
telefone (51) 3605-1055, ramal 210.

Prefeitura reforça ações de descarte de 
resíduos durante a Semana do Meio Ambiente

A Prefeitura de 
Morrinhos do Sul foi 
contemplada com uma 
emenda parlamentar no 
valor de R$ 200 mil, 
destinada ao Turismo. 
O recurso foi viabili-
zado pelo deputado fe-
deral Luiz Carlos Bu-
sato, com articulação 
da secretária municipal 
de Turismo, Jucelaine 
Evaldt de Medeiros.

O anúncio foi oficia-
lizado nesta segunda-
-feira (2), destacando o 
esforço conjunto entre 
o mandato parlamentar 
e a gestão municipal 
para garantir mais re-
cursos para o desenvol-
vimento do município.

O prefeito Marcos 
Venicios da Silveira 
agradeceu o apoio e 
ressaltou a importância 

da parceria. “Esse re-
curso será fundamental 
para seguirmos avan-
çando nas melhorias 
que nossa comunidade 
precisa. Agradecemos 
ao deputado Luiz Car-
los Busato pela atenção 
com Morrinhos do Sul 
e à secretária Jucelaine, 
que vem trabalhando 
de forma incansável 
para trazer conquistas 
para o município."

Segundo a secretá-
ria, o recurso vem em 
um momento impor-
tante para fortalecer 
ainda mais o turismo 
em Morrinhos do Sul. 
“Temos um grande 
potencial natural e 
cultural e com esse in-
vestimento poderemos 
estruturar melhor nos-
sos atrativos, promover 

Morrinhos do Sul recebe R$ 200 mil para o 
Turismo com apoio do deputado Luiz Carlos Busato

o turismo sustentável e 
gerar mais oportunida-
des para nossa comuni-
dade. Agradecemos ao 
deputado Luiz Carlos 

Busato por acreditar 
em nosso município e 
apoiar o desenvolvi-
mento do setor”, finali-
zou Jucelaine.

Evandro da Silva Gonçalves (MDB) tomou pos-
se, nesta terça (3), como vereador na Câmara Mu-
nicipal de Mampituba. Esta é a primeira vez que 
ele exerce a função no Legislativo do município. A 
posse ocorreu durante a sessão ordinária da Casa.

Gonçalves, 35 anos, assume o mandato de forma 
temporária, ocupando a vaga do também vereador 
Dalmei Borges (MDB), que se licenciou do cargo 
por um período determinado. A licença não remu-
nerada e tem validade até o dia 1º de julho. Durante 
esse intervalo, Gonçalves será o responsável por re-

presentar o partido nas atividades legislativas.
Morador da comunidade da Roça da Estância, 

Evandro Gonçalves é agricultor e tem participação 
ativa em assuntos ligados 
à zona rural do municí-
pio. Sua atuação comu-
nitária o levou a integrar 
a nominata do MDB nas 
eleições passadas, fican-
do como suplente da si-
gla.

Em Mampituba Evandro Gonçalves assume mandato de vereador
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Caio  Fernandes (Caio Ami-
guinho), de Torres, comemora 
na sexta (hoje, 06) mais uma 
ano de vida. Desejo que esteja 
rodeado somente por aqueles 
que ama e que seu dia seja 
tão maravilhoso quanto você 
merece. Meus mais sinceros 
parabéns!

Moisés Trisch, de Torres, 
comemora seu aniversário na 
quinta (12). Que Deus abençoe 
seu novo ciclo com saúde, paz 
e muitas conquistas! Feliz ani-
versário!

Ricardo Oliveira Lumertz, de 
Mampituba, comemora mais 
um ano de vida no dia 15. Para-
béns! Que sua caminhada con-
tinue firme, com fé no coração.

Adriano Machado Francis-
co, de Torres, apaga as velas 
no dia 16. Que os planos de 
Deus se cumpram em sua vida 
de forma maravilhosa. Feliz 
aniversário!

Ronaldo Pereira, de Arroio 
do Sal, comemora mais um 
ano de vida no dia 30 de junho. 
Deus te escolheu para grandes 
coisas. Que seu novo ano ve-
nha com propósito e direção!

Jaime Bernsts, de Dom Pe-
dro de Alcântara, comemora 
seu aniversário do dia 25. Que 
cada novo dia traga a certeza 
de que Deus cuida de você! 
Feliz aniversário!

Andréia Machado, de Torres 
comemora mais uma primave-
ra dia 20 de junho. Agradeço 
a Deus por mais doze meses 
de aventuras! Parabéns para 
mim…

Aniversariantes 
JUNHO

Paulo Machado, de Torres, 
comemora mais um aniver-
sário dia 14. Recebe o abraço 
da esposa Beatriz e das filhas 
Lidiane e Isabel. Tenha um 
dia sugerido por sorrisos e 
homenagens mais sinceros. 
Parabéns!  
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Na última quinta-feira, 29 de 
maio, 130 servidores efetivos da Se-
cretaria Municipal de Saúde de Tor-
res foram beneficiados com a entre-
ga de novos suéteres, adquiridos por 
meio de uma emenda impositiva no 
valor de R$ 30 mil, destinada pelo 
vereador Moisés Trisch (PT). A so-
lenidade simbólica de entrega ocor-
reu nas dependências da Estratégia 
de Saúde da Família (ESF) Américo 
Muniz dos Reis e reuniu autoridades 
do Executivo e Legislativo, além de 
profissionais da saúde que atuam no 
local.

A aquisição dos suéteres tem 
como objetivo proporcionar mais 
conforto aos servidores durante os 
meses de frio, além de contribuir 
para a padronização dos uniformes 
dos profissionais da saúde. A medida 
reforça o compromisso com a valo-
rização desses trabalhadores que se 
dedicam diariamente à promoção do 
bem-estar da população torrense.

Participaram do ato o prefei-
to Delci Dimer, o próprio vereador 

Vereador Moisés Trisch destina R$ 30 mil para 
uniformes de servidores da saúde em Torres

Moisés Trisch, a secretária munici-
pal de Saúde, Neusa Oriques, a di-
retora de Atenção Básica, Daiana da 
Silva, e o coordenador de Atenção 
Básica, Hyago Kuhn Guedes, além 
de diversos colegas servidores. O 
momento foi marcado por gestos 
de reconhecimento e agradecimento 
aos profissionais da saúde, que têm 
desempenhado papel fundamental, 
especialmente nos desafios enfrenta-
dos nos últimos anos.

Durante seu pronunciamento, 
Moisés Trisch enfatizou que a emen-
da é uma demonstração concreta de 
apoio e reconhecimento ao trabalho 
dos servidores. “Esses profissionais 
estão na linha de frente da nossa saú-
de. São eles que acolhem, escutam e 
cuidam da população. Essa pequena 
ação representa o mínimo de confor-
to e dignidade que podemos oferecer 
a quem tanto se dedica pelo bem co-
letivo”, destacou o vereador.

A entrega dos uniformes simbo-
liza mais do que a distribuição de 
peças de vestuário: representa o es-

forço conjunto entre Legislativo e 
Executivo para fortalecer o serviço 
público e reconhecer aqueles que, 
muitas vezes, atuam sob condições 
desafiadoras.

O vereador Moisés Trisch vem se 
destacando ao longo do mandato por 
sua atuação firme e constante em de-
fesa dos trabalhadores da saúde do 

município. Com um trabalho incan-
sável, tem buscado recursos, promo-
vido diálogo e apresentado propostas 
que visam à melhoria das condições 
laborais e ao fortalecimento da saúde 
pública. A emenda de R$ 30 mil para 
aquisição dos suéteres é apenas mais 
um exemplo de seu compromisso 
com quem cuida da saúde de todos.

Em reunião com 
a Corsan, Vereador 
Gimi cobra esgoto 
para Campo Boni-
to, São Brás,  Praias 
ao Sul. Na oportu-
nidade questionou 
também prazo para 
finalizar o esgoto 
da Vila São João, 
onde foi informa-
do que é final de 
2026. 

Gimi colocou a 
sua preocupação 
“temos o lençol 
freático muito su-
perficial no Muni-
cípio. As pessoas 
são obrigadas a fa-
zer fossas por não 
terem rede de es-
goto público, e ao 
lado da fossa fa-
zem a ponteira de 
captação de agua.

CORSAN VISITA A CÂMARA E 
GIMI COBRA AÇÕES EM BAIRROS

Isso é muito pe-
rigoso pela conta-
minação que pode 
ocorrer na agua 
para consumo. 
Nosso Município 
sofre com uma 
determinação do 
MPF que proíbe a 
liberação de novas 
construções em 

virtude dessa situ-
ação.

A Corsan tem 
que dar um res-
posta mais rápida 
sobre essa pauta. 
É questão de saú-
de pública e de-
senvolvimento ur-
bano”. Concluiu o 
Vereador.
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Peixes - 20/02 a 20/03 - Os relacionamentos estão no foco principal da se-
mana. Conversas importantes podem trazer ajustes e clareza nas trocas, 
então, aproveite para se posicionar com leveza e escuta ativa. Parcerias 

fluem com mais cooperação, oferecendo e aceitando ajuda. Pendências afetivas 
ou profissionais podem ser resolvidas. Valorize as colaborações que somam e 
coloque alguns limites nas que estejam te sobrecarregando.

HORÓSCOPO SEMANAL
Áries - 21/03 a 20/04 - Ajustes em hábitos trarão alívio e maior clareza. 
Relacionamentos familiares ganham espaço para diálogos sinceros. É um 
bom momento para tirar ideias do papel e resolver o que estava parado. 

Praticidade e iniciativa fazem diferença. O foco se volta para finanças e valores 
pessoais. 
 Touro - 21/04 a 20/05 - Permita-se relaxar e se divertir mais. Atitudes mais flexí-

veis ajudam a aliviar cobranças internas. Cuidar do corpo e da autoestima eleva 
o astral. Relações afetivas ganham calor e profundidade. O que antes parecia 

confuso começa a se organizar. Valorize seus desejos e sentimentos com mais presença. 
Aproveite para sair do automático e deixar a sua autenticidade ganhar protagonismo.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - É um bom momento para reorganizar espaços e re-
solver pendências familiares. Desacelerar pode ser mais produtivo que insistir no 
controle. Conversas afetuosas favorecem entendimento. Valorize trocas leves e 

sinceras. O silêncio pode trazer boas respostas. Introspecção é essencial para restaurar 
seu equilíbrio emocional. Semana para cuidar do que acontece aí dentro e curtir mais as 
pessoas que tem por perto.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Movimento e comunicação ganham força. Circule mais, fale o que 
sente e valorize o contato com pessoas queridas. A semana favorece aprendizados, estu-
dos e boas trocas de ideias. É hora de resolver pendências e ajustar planos com leveza. A 

mente está ativa e mais aberta ao novo. Encontros podem ser enriquecedores. No fim da semana, 
novas conexões trarão inspiração e clareza. O importante é sair um pouco, arejar a mente e estar 
em movimento.

Leão - 22/07 a 22/08 - É o momento de dar mais atenção aos seus recursos e ao 
que realmente tem valor. Reorganize finanças, prioridades e reflita onde investir 
sua energia. O momento favorece decisões práticas e conscientes. Você pode 

se sentir mais valorizado por seu esforço, e o reconhecimento vem do seu comprome-
timento. Profissão e parcerias ganham espaço, você perceberá como é bom ter com 
quem contar. Mostre-se com segurança e abra caminho para novos planos, fortalecendo 
as boas alianças.

Virgem - 23/08 a 22/09 -  Com a energia voltada para você, é hora de liderar 
sua própria história. Mudanças na rotina e no autocuidado fazem bem. Há clareza 
para retomar projetos e iniciar novos ciclos. A sua presença está mais marcante, 

atraindo boas conexões. Expresse-se com autenticidade e não deixe de lado os momen-
tos de autocuidado. No fim da semana, ideias novas ganham espaço. Se puder, explore 
outros interesses ou mude o olhar sobre o que vive. Vale ler algo diferente, explorar uma 
nova música e pensar mais fora da caixa.

Libra - 23/09 a 22/10 - O momento favorece pausas e introspecção. Cuide do 
emocional e permita-se desligar do excesso de estímulos. Silêncio, descanso 
e escuta interior trarão clareza. O melhor a se fazer será respeitar os seus 

limites e filtrar muito bem as interações. Conversas mais profundas podem abrir ca-
minhos, mas saiba com quem se abrir. Estudos e trocas seguem em bom ritmo. No 
fim da semana, emoções emergem, valorize vínculos íntimos e cuide do que te dá a 
percepção de autovalorização.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - Conexões em grupo ganham destaque. Encontros com 
amigos ou parcerias podem gerar boas ideias. É tempo de planejar o futuro em 
colaboração. Projetos em conjunto fluem melhor agora e alinhar as expectativas 

irá favorecer o crescimento coletivo. Evite críticas excessivas e foque no diálogo. Vínculos 
afetivos ganham força no fim da semana, aproxime-se de quem compartilha seus ideais, de 
quem vem para somar. O importante será sentir-se à vontade com as pessoas ao seu redor 
sem forçar encontros.

Sagitário - 22/11 a 21/12 - O foco da semana recai sobre a carreira, metas e 
responsabilidades. Aproveite para organizar tarefas e fortalecer sua imagem pro-
fissional. Conversas importantes favorecem novas parcerias. Boas ideias podem 

surgir, então, vale estar aberto a oportunidades. O momento pede constância e clareza 
de objetivos. Isso inclui rever seus hábitos, rotina e cronograma de tarefas para concluir a 
semana tendo um espaço para o descanso e se dedicar ao seu bem estar.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 - A semana favorece a expansão da mente e o con-
tato com experiências enriquecedoras. Estudar, viajar ou mudar o ponto de vista 
pode abrir novos horizontes. É hora de sair do automático e buscar mais sentido 

no que faz. Reencontre propósitos que te movem. Boas trocas e aprendizados marcam os 
dias. Abra a sua mente e se permita explorar assuntos não tão usuais. Ao final da semana, 
entregue-se ao prazer, à arte e ao afeto. Vale curtir o amor e momentos a dois.

Aquário - 21/01 a 19/02 - Assuntos emocionais e recursos compartilha-
dos, sejam eles materiais ou não, pedem atenção e reorganização. É 
tempo de transformar o que não faz mais sentido. Planeje melhor suas 

finanças e evite decisões no impulso. Diálogos sinceros ajudam a resolver pen-
dências, então, nada de ficar remoendo assuntos. Cuide das emoções com mais 
consciência. No fim da semana, o lar ganha destaque. Cultive acolhimento den-
tro e fora de você e reserve um tempo para organizar o seu ambiente privado.

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Tirinha Semanal

No dia 9 de junho, o planeta 
Júpiter deixa Gêmeos e ingres-
sa com plena força no signo de 
Câncer, signo de sua exaltação 
pela astrologia clássica. Onde 
temos Câncer no mapa astral 
teremos oportunidade de cres-
cimento. Obviamente, os cance-
rianos terão um grande favore-
cimento na vida e estarão mais 
confiantes e otimistas. Os sig-
nos do elemento água: Peixes e 
Escorpião e os signos de Terra 
(Touro, Virgem e Capricórnio) 
também serão muito beneficia-
dos! 

No coletivo, este é um mo-
mento em que tudo que envol-
ver casa, família, acolhimento, 
melhorias na moradia e itens 
domésticos em geral terão muita 
expansão. Uma onda de retorno 
à terra de origem também pode 
acontecer, pois Câncer é o signo 
dos vínculos e da família. Não 
se pode afirmar se este retorno 
será voluntário ou imposto, já 
que temos outros aspectos no 

Júpiter em Câncer
céu que favorecem isso. 

Este é um período que nos 
convida a nos aproximar daque-
las que temos vínculos: fami-
liares, amigos íntimos, amores 
duradouros e todos aqueles que 
têm mais intimidade conosco. 
É uma volta ao lar, bem típica 
dos cancerianos. É hora de se 
perguntar é importante a so-
cialidade ou vínculos mais ín-
timos! Para o signo de Câncer, 
obviamente é a segunda opção. 
Quem fica em nossa vida são 
aqueles que formaram vínculos 
de afeto. 

Também podemos ver as fa-
mílias aumentando, mais crian-
ças nascendo e até um incenti-
vo a natalidade. Como Câncer 
também rege o passado, modas 
que fizeram sucesso antes, ten-
dem a retornar com muita valo-
rização! 

Júpiter ficará em Câncer até 
30 de junho de 2026! Então te-
mos um pouco mais de um ano 
para desfrutar deste momento!
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Foi entregue à comunidade, na última semana, 
a obra de pavimentação da Avenida Nereu José 
Quartiero, localizada nas proximidades do super-
mercado Bistek. intervenção foi viabilizada por 
meio de emenda impositiva da vereadora Carla 
Daitx, no valor de R$ 113.035,00, e representa 
um importante avanço na infraestrutura urbana do 
município.

A via, que registra grande fluxo de veículos 
diariamente, vinha sendo alvo de constantes re-
clamações da população, especialmente após as 
obras de tubulação realizadas pela Corsan, que 
agravaram ainda mais suas condições.

“A pavimentação é uma parte essencial da in-
fraestrutura urbana, pois facilita a circulação de 

Com o objetivo de 
promover a conscien-
tização, a prevenção e 
o enfrentamento à vio-
lência contra a pessoa 
idosa, o município de 
Torres celebra o Junho 
Violeta. A campanha foi 
instituída por meio de lei 
de autoria da vereadora 
Carla Daitx em conjunto 
com o vereador Cláudio 
Freitas, fortalecendo o 
compromisso da cida-
de com a proteção dos 
direitos da população 
idosa.

O Junho Violeta bus-
ca alertar a sociedade 
para os diversos tipos 
de violência sofridos pe-
los idosos, que incluem 
agressões físicas, negli-
gência, abuso psicológi-

Obra de pavimentação da Avenida Nereu Quartiero
é concluída com emenda da vereadora Carla Daitx

veículos e pedestres, além de proporcionar mais 
segurança e qualidade de vida à população. Essa 
obra representa um significativo progresso para os 
moradores da área”, destacou a vereadora Carla 
Daitx.

Desde 2021, a parlamentar acompanha de per-
to as demandas dos moradores das ruas Portugal 
e Nereu Quartiero, que conviviam com vias pre-
cárias, marcadas por buracos e acúmulo de água 
e lama, comprometendo o tráfego e a segurança 
no local.

Com a conclusão da obra, a expectativa é de 
que a mobilidade urbana na região melhore signi-
ficativamente, trazendo mais conforto, segurança 
e valorização para o bairro.

co, financeiro e institu-
cional.

De acordo com dados 
do Disque 100 (Ministé-
rio dos Direitos Huma-
nos e da Cidadania), em 
2024 o Brasil registrou 
uma média de 1 denún-
cia de violência contra 
pessoa idosa a cada 6 
minutos. Entre os casos 
mais frequentes estão 
a negligência (41%), 
violência psicológica 
(24%), abuso financeiro 
(20%) e violência física 
(13%).

“Para prevenir essas 
violências, entendo ser 
necessário investir em 
educação e conscienti-
zação sobre os direitos 
dos idosos, promover o 
diálogo e o apoio dentro 

das famílias, proporcio-
nar serviços de assistên-
cia social e psicológica 
para os idosos em situ-
ação de vulnerabilidade. 
É importante ter cam-
panhas, políticas públi-
cas, com participação de 
governantes, familiares 
e toda a sociedade”, afir-
mou Carla. 

Na última terça-feira 
(04), a vereadora Carla 
Daitx participou da 2ª 
Conferência Municipal 
dos Direitos da Pessoa 
Idosa, que este ano trou-
xe como tema “Envelhe-
cimento Multicultural e 
Democracia: Urgência 
por Equidade, Direitos e 
Participação”. A confe-
rência é um importante 
espaço de diálogo entre 

o poder público, a socie-
dade civil, profissionais 
da área e a própria po-
pulação idosa, com foco 
na construção de pro-
postas que contribuam 
para políticas públicas 
mais eficazes, inclusivas 
e justas.

Durante todo o mês, 
Torres promoverá ações, 
mobilizando a rede de 
proteção social, profis-
sionais da saúde, assis-
tência social e a comu-
nidade.

A população pode de-
nunciar casos de violên-
cia contra a pessoa idosa 
pelo Disque 100, serviço 
gratuito e sigiloso que 
funciona 24 horas por 
dia, 7 dias por semana, 
recebendo denúncias de 
violações, disseminando 
informações e orientan-
do sobre a política de di-
reitos humanos.

Junho Violeta: Vereadora Carla reforça 
combate à violência contra a pessoa idosa



SERRA & PRAIA O Jornal que chegou 
para fazer a diferença 06/06/2025 - 12 TRÊS CACHOEIRAS

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
PREFEITURA MUNICIPAL DE TRÊS CACHOEIRAS 

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15/2025

Licitação com reserva de cota para as beneficiárias da Lei 
Complementar nº 123/2006

O município de Três Cachoeiras – RS torna público que fará 
realizar a seguinte licitação na modalidade Pregão Eletrônico nº 
15/2025. Objeto: Aquisição de BTI para aplicação em córregos na 
área rural do município de Três Cachoeiras. Abertura das propos-
tas: às 08h30min do dia 23 de junho de 2025. Horário da disputa: 
às 09h do dia 23 de junho de 2025. Tempo da disputa: Controlado 
pelo pregoeiro e acrescido do tempo aleatório (randômico), deter-
minado pelo sistema. Os procedimentos para acesso ao Pregão 
Eletrônico estão disponíveis através do site https://bll.org.br/. De-
mais informações poderão ser obtidas pelo telefone 0800 090 0118, 
ramal 211, ou pelo endereço eletrônico licitacoes@trescachoeiras.
rs.gov.br.

FABIANA RAUPP VALIM LEFFA 
Prefeita Municipal

A Secretaria de Saúde de Três Cachoeiras pro-
moveu uma roda de conversa sobre saúde men-
tal, promovida pelas equipes de Atenção Básica 
e Saúde Mental de Três Cachoeiras. A atividade, 
realizada no último dia 23, na Praça da Igreja Ma-

Saúde realiza roda de conversa em alusão
ao Dia Nacional da Luta Antimanicomial

triz, reuniu participantes dos grupos “Conviver 
Amizade”, “Mãos Que Acolhem”, “As Podero-
sas” e “Bem Querer”, organizados pelo NAAB 
(Núcleo Ampliado de Atenção Básica) e AMENT 
(Apoio à Saúde Mental), em alusão ao Dia Nacio-
nal da Luta Antimanicomial, celebrado em 18 de 
maio.

Durante o encontro, os participantes refletiram 
sobre o cuidado com a saúde mental, comparti-
lharam experiências e distribuíram panfletos in-
formativos à comunidade, reforçando a importân-
cia do acolhimento, do respeito e da escuta ativa 
como ferramentas fundamentais no enfrentamen-
to dos transtornos mentais. A secretária de Saú-
de Ritiele Gonçalves destacou o compromisso da 
gestão com o fortalecimento da política de saúde 
mental no município. 

“A luta antimanicomial nos lembra que o cui-

dado com a saúde mental deve ser feito com huma-
nidade, proximidade e respeito à individualidade 
de cada pessoa. Não se trata apenas de medicação, 
mas de uma rede de apoio que inclua acolhimen-
to, escuta, convivência e dignidade. Nossa gestão 
está comprometida em seguir fortalecendo essas 
ações, porque entendemos que saúde mental é 
saúde, é direito e deve ser garantida com respon-
sabilidade e empatia.”

Luta antimanicomial 
O movimento antimanicomial, iniciado na dé-

cada de 1970, busca garantir os direitos das pes-
soas em sofrimento psíquico, contestando práticas 
de isolamento e exclusão. No Brasil, a Reforma 
Psiquiátrica propõe a substituição dos antigos 
modelos de internação por uma abordagem huma-
nizada e comunitária, que valoriza a reintegração 
social.

A prefeita de Três 
Cachoeiras, Fabiana 
Leffa, esteve na Chapa-
da do Alegrete acompa-
nhando de perto, nesta 
semana, os trabalhos 
para a elevação da cai-
xa d’água que abastece 
a comunidade. Acom-

panhada do secretário 
de Obras, Nestor Benck 
Sebastião (Quartinho), 
a prefeita verificou o 
andamento do serviço, 
que atende a uma de-
manda dos moradores.

A terraplanagem no 
novo local já foi reali-

zada e a próxima etapa 
será a instalação da base 
de sustentação e o iça-
mento da estrutura, que 
permitirá maior pressão 
e alcance na distribui-
ção da água para os mo-
radores da comunidade.

Prefeitura realiza obra de elevação da caixa d’água na comunidade Chapada do Alegrete
A obra busca solu-

cionar as queixas de 
falta d’água em pontos 
mais altos e distantes 
da rede, principalmente 
nos períodos de maior 
consumo. Com a ele-
vação, será possível 

melhorar a regularida-
de do abastecimento e 
garantir mais eficiência 
ao sistema, benefician-
do diretamente todas as 
famílias da localidade.

“Estamos trabalhan-
do com responsabili-

dade para resolver esse 
problema. Acompanhar 
de perto essas entregas 
é garantir que as so-
luções realmente che-
guem a quem precisa”, 
afirmou a prefeita Fa-
biana Leffa.

A prefeita de Três Cachoeiras, Fabiana Leffa, 
participou nesta terça-feira (3), em Porto Alegre, 
de uma importante reunião com o secretário es-
tadual de Desenvolvimento Econômico, Ernani 
Polo, e com o secretário estadual de Desenvol-
vimento Urbano e Metropolitano, Marcelo Cau-
mo. O encontro reuniu os prefeitos que integram 
o Consórcio Intermunicipal de Desenvolvimento 

Regional (CIDIRUR), 
acompanhados do diretor 
executivo do consórcio, 
Flávio Raupp (Ratinho), 
e do presidente do CIDI-

RUR, Marcos Venicios da Silveira.
Foram tratadas estratégias e recursos a serem 

destinados a cada município consorciados, com 
ênfase em projetos estruturantes e de impacto re-
gional. Entre os assuntos debatidos estiveram di-
versos programas do Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul voltados a melhorias na infraestru-
tura urbana e rural.

Para a prefeita Fabiana Leffa, o momento foi uma 
oportunidade fundamental para Três Cachoeiras. 
"Participar das discussões é garantir que Três Ca-
choeiras esteja no radar das políticas públicas es-
taduais", afirmou a prefeita.

Prefeita Fabiana Leffa participa de reunião com governo do Estado e Cidirur



SERRA & PRAIA O Jornal que chegou 
para fazer a diferença 06/06/2025 - 13MAMPITUBA

Na sessão ordinária da última terça-feira (3), 
o presidente da Câmara de Vereadores de Mam-
pituba, Ricardo dos Santos (Republicanos), des-
tacou a urgência de o governo do Estado tratar 
o abastecimento de água no município como 
prioridade. Em discurso na tribuna, o parlamen-
tar afirmou que a crise hídrica enfrentada pela 
cidade exige atenção contínua, planejamento e 
investimentos estruturais. “A gestão da água não 
se resolve em um mandato. É preciso um plano 
de longo prazo, com o envolvimento do Estado, 
para garantir segurança hídrica à população”, 
afirmou.

Ricardo lembrou que, diante da situação críti-
ca do Departamento Municipal de Água e Esgoto 
(DEEMAEM), a Câmara solicitou ao Executivo 

a decretação de estado de calamidade pública, o 
que possibilitou a liberação de R$ 250 mil pelo 
governo estadual. Apesar da conquista, o presi-
dente reforçou que os recursos emergenciais são 
apenas paliativos. “O problema não é pontual, 
é estrutural. O Estado precisa assumir essa res-
ponsabilidade como prioridade, com políticas 
públicas eficazes e apoio técnico permanente".

O vereador também lamentou a recente saí-
da do diretor do DEEMAEM, Abraão Martins, 
que pediu desligamento do cargo devido às di-
ficuldades enfrentadas pelo departamento. “Per-
demos um profissional competente e dedicado, 
mesmo com limitações graves”, destacou.

Ainda durante sua fala, Ricardo dos Santos 
voltou a cobrar soluções da CEEE Equatorial 

para os constantes problemas no fornecimento 
de energia elétrica no município. Mesmo após a 
empresa enviar ofício em resposta aos pedidos 
da Câmara, o presidente afirmou que a situação 
pouco mudou.

 “As quedas de energia continuam, e a demo-
ra no atendimento técnico compromete a vida da 
população”, disse. Ele relatou casos de agricul-
tores que precisaram investir em geradores pró-
prios para não perderem suas plantações.

O presidente relembrou que a Câmara vai 
acionar o Ministério Público, além de já ter to-
mado outra série de providências , mas os re-
sultados ainda são insuficientes. Segundo ele, a 
população segue sendo penalizada pela falta de 
estrutura e pelo descaso com serviços essenciais.

Presidente da Câmara cobra que governo do Estado trate 
abastecimento de água em Mampituba como prioridade

A Câmara Municipal de Mam-
pituba realizou a 16ª Sessão Or-
dinária do ano, na terça-feira (3). 
Confira o que foi aprovado: 

Moção de Apelo nº 001/2025 
de autoria dos Vereadores do 
Município de Mampituba que 

apresentam Moção de Apelo ao 
Ministro da Saúde, Dr. Alexandre 
Padilha, e à Direção da Rede Sa-
rah de Hospitais, para que seja 
viabilizada a implantação de uma 
unidade do Hospital Sarah no 
Estado do Rio Grande do Sul.

Pedido de providência nº 
053/2025 de autoria do vereador, 
João Pacheco Lopes, que solici-
ta que sejam tomadas providên-
cias para o encascalhamento da 
estrada que dá acesso à proprie-
dade dos familiares do senhor 

Confira o que foi aprovado na 16ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal
Teco Fernandes.

Pedido de providência nº 
054/2025 de autoria do vereador, 
João Pacheco Lopes, que soli-
cita que seja viabilizada a cons-
trução de uma casa mortuária na 
comunidade de Rio de Dentro.

A iniciativa visa melhorar a qualidade do for-
necimento e garantir maior regularidade no aces-
so à água potável para os moradores da região.

A obra representa um importante investimen-
to em infraestrutura e qualidade de vida, aten-

dendo a uma demanda antiga da comunidade. 
Com a nova rede, espera-se ampliar a capacidade 
de distribuição e reduzir problemas recorrentes 
de falta d’água, especialmente em períodos de 
maior consumo.

A Administração reforça seu compromis-
so com o desenvolvimento sustentável e com o 
bem-estar da população, priorizando ações que 
promovam o acesso universal a serviços essen-
ciais.

A Administração Municipal, por meio do DEMAEM, deu início à instalação 
da nova rede de abastecimento de água na comunidade de Rio do Meio

Na manhã desta 
quarta (04), o Prefeito 
Beto Roldão recebeu 
uma emenda parlamen-
tar no valor de R$ 400 
mil, destinada ao muni-
cípio de Mampituba.

O recurso foi con-

quistado por meio da 
articulação dos verea-
dores do MDB e indi-
cado pelos Deputados 
Alceu Moreira e Lucia-
no Silveira.

A emenda representa 
um importante investi-

mento e será direciona-
da para ações que visam 
beneficiar a população, 
reforçando o compro-
misso da Administração 
Municipal com o desen-
volvimento e o bem-es-
tar da comunidade.

Prefeitura de Mampituba recebe uma 
emenda parlamentar no valor de R$ 400 mil
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Na tarde desta quarta-feira, 4 de junho, o pre-
feito Xande recebeu em seu gabinete os represen-

Nos dias 19 e 20 de 
julho de 2025, Dom 
Pedro de Alcântara se 
transforma no palco 
da 7ª edição da Festa 
dos Agricultores, um 
evento que já é tradição 
e que reúne toda a co-
munidade para celebrar 
aqueles que trabalham, 
com dedicação e amor, 
para garantir o alimento 
em nossas mesas.

tantes dos deputados Alceu Moreira e Luciano 
Silveira, que trouxeram uma excelente notícia 
para a comunidade escolar de Hilário: a confir-
mação da destinação de uma emenda parlamentar 
no valor de R$ 400 mil, indicada pelo deputado 
federal Alceu Moreira e articulado pelo deputado 
estadual Luciano Silveira, para a construção da 1ª 
etapa do ginásio esportivo da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental Professora Luzia Rodri-
gues.

A secretária de Educação e Cultura, Talía da 
Luz Vieira, celebrou o anúncio, destacando que 

a obra está orçada em até R$ 1,2 milhão e que 
o recurso federal será a base para transformar o 
sonho em realidade: “Este valor é o alicerce para 
iniciar o projeto. O ginásio é um sonho dos nos-
sos alunos, da equipe escolar e da administração. 
Vai representar um espaço de integração, esporte 
e educação.”

O prefeito Xande agradeceu o compromisso 
e a parceria do parlamentar: “O deputado Alceu 
Moreira tem sido um grande parceiro do nosso 
município. Agradecemos por mais esse gesto que 
fortalece nossas ações na área da educação.”

Alceu Moreira destina R$ 400 mil para 
construção de ginásio na EMEF Luzia Rodrigues

Organizada pela 
Prefeitura Municipal, 
em parceria com a Co-
missão Organizadora 
da Comunidade, e com 
o apoio de diversas 
entidades importantes 
como Emater/RS, Cen-
tro Ecológico, Sindica-
to dos Trabalhadores 
Rurais de Torres, Câ-
mara Municipal de Ve-
readores, Paróquia Nos-

sa Senhora do Amparo, 
Gamape e Agropecu-
ária Agrisul, além do 
patrocínio do Banrisul, 
a festa promete muita 
emoção e diversão para 
todas as idades.

No sábado à noite, 
a abertura oficial será 
com a tradicional no-
vena em honra a Santo 
Isidoro, padroeiro dos 
agricultores, seguida de 

quermesse e apresenta-
ções cheias de talento 
dos gaiteiros e violeiros 
da região. 

Já no domingo, a 
festa começa cedo com 
missa na Igreja Nossa 
Senhora do Amparo, 
seguida pela procissão 
com máquinas agríco-
las - um dos momentos 
mais marcantes e sim-
bólicos do evento - com 

a bênção aos agriculto-
res logo após a chega-
da. 

O dia continua com 
o aguardado almoço 
com colheita de frutas, 
além de muita recrea-
ção para as crianças no 
espaço kids, o baile da 
maturidade animado 
pela Banda Tok 10 e, 
para encerrar com cha-
ve de ouro, o grande 

show de encerramento 
com a banda JJSV.

Além disso, duran-
te toda a festa, quem 
passar pelo município 
poderá conferir a expo-
sição de implementos 
agrícolas antigos, pro-
dutos coloniais, artesa-
natos e orquídeas, além 
das apresentações ao 
vivo na Praça do Imi-
grante.

Dom Pedro de Alcântara promoverá mais 
uma edição da tradicional Festa dos Agricultores
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No último final de semana, Torres viveu 
mais uma emocionante rodada do Campeona-
to Municipal de Futebol de Campo, com jogos 
disputados em diversos campos da cidade. As 
partidas, realizadas na 1ª e 2ª divisão trouxeram 
grandes emoções e resultados expressivos.

No Campo do Torrense, o São Luiz goleou o 
Atlético Torrense por 6 a 1 na segunda divisão, 
com destaque para Igor Peretti, que marcou três 
gols, além de Lucas Ribeiro (2) e João Gabriel. 
Luciano Trajano fez o gol de honra do Atlético. 
Na primeira divisão, o Guarani venceu a ADEM 
por 3 a 0, com gols de Kelvin Albuquerque, Je-
siel e Gabriel de Matos.

No Campo do Maracanã, o Vida Jack supe-
rou o São Domingos por 1 a 0 na segunda divi-
são, gol de Cauê de Souza. Já na primeira divi-
são, o São Brás derrotou o Santa Cruz por 2 a 
0, com Cristian Porto e Alex Nunes decidindo a 

partida.
No Campo do São Jorge, o Meia Boca ven-

ceu o Los Primos por 3 a 0 no clássico do bairro, 
com gols de Alisson Ledesma, Isac Medeiros e 
Cleiton Ortiz.

Na Vila São João, um jogo equilibrado termi-
nou com vitória da equipe da casa por 2 a 1 so-
bre Os Parças. Giovane brilhou com dois gols, 
enquanto Nícolas da Cunha descontou para o 
time visitante.

No Campo do CEI, o São Jorge venceu a 
ADESCOM por 2 a 1 na segunda divisão, com 
Isac de Melo e Robson Peres garantindo o triun-
fo. Willian Fagundes marcou para a ADES-
COM. Na primeira divisão, o Vila Nova aplicou 
uma goleada de 7 a 3 no CEI, com Lukinhas (2), 
Léo Prá (2), Marcinho, Ramonzinho e Willian 
balançando as redes. Marcelo Monteiro, John 
Lennon e Luan Fominha marcaram para o time 

Segunda Rodada do Campeonato Municipal de Futebol 
de Campo movimentou Torres no último domingo

da casa.
O Campeonato Municipal segue agitando os 

gramados de Torres, com a próxima rodada pro-
metendo ainda mais emoção.

POLÍCIA

Na noite de quarta-feira, 04 de 
junho, foi efetuada uma prisão por 
roubo a pedestre, após ação rápida 
da Brigada Militar, por meio do 2º 
Batalhão de Policiamento em Áreas 
Turísticas (2º BPAT).

A ocorrência começou quando 
uma guarnição realizava patrulha-
mento de rotina pela área central de 

Torres, no Litoral Norte, e foi abor-
dada por um homem de 31 anos, que 
relatou ter acabado de ser assaltado 
no Calçadão da Praia do Cal.

A vítima informou que o autor do 
roubo vestia um abrigo vermelho e 
fugiu de bicicleta logo após o crime.

Com base nas características re-
passadas, os policiais comunicaram 

as demais equipes e iniciaram uma 
varredura pela cidade.

O suspeito foi avistado e abor-
dado nas imediações da Lagoa do 
Violão.

O indivíduo tem 40 anos e um 
histórico criminal que inclui roubo 
de veículo, ameaça, desacato, dano 
ao patrimônio e uso de falsa identi-

dade.
Durante a abordagem, os poli-

ciais encontraram com o indivíduo 
a bicicleta usada na fuga e a faca 
utilizada no assalto.

A vítima sofreu escoriações le-
ves nas mãos e no joelho em decor-
rência da ação criminosa, mas passa 
bem.

Homem com extensa ficha criminal é preso após assalto

Na manhã desta 
quarta-feira (4), a tran-
quilidade da Avenida 
Beira-Mar, no bairro 
Zona Nova em Capão 
da Canoa, foi abrupta-
mente interrompida por 
um grave acidente. Um 
elevador de carga des-
pencou de um prédio 
em fase de construção, 
resultando em três ope-
rários feridos e um ce-
nário de pânico.

A queda de elevador 
em Capão da Canoa 
mobilizou equipes de 
resgate e gerou grande 
preocupação.

O incidente, ocorri-
do por volta das 11h30, 
desencadeou uma rápi-
da resposta das autori-
dades.

De acordo com in-
formações preliminares 
fornecidas pelo Corpo 

de Bombeiros Militar 
(CBMRS), o equipa-
mento de elevação de-
sabou do 10º andar da 
estrutura, em um edifí-
cio que se ergue.

Os feridos em Ca-
pão da Canoa

Dos três trabalhado-
res afetados pela vio-
lenta queda, dois con-
seguiram, de alguma 
forma, escapar do local 
por conta própria, de-
monstrando uma resili-
ência notável diante da 
adversidade.

Eles buscaram aten-
dimento médico por 
meios próprios, antes 
mesmo da chegada das 
equipes de socorro es-
pecializadas.

No entanto, o caso 
mais dramático envol-
veu o terceiro operário. 
Diante da iminência da 

catástrofe e do movi-
mento descontrolado 
do elevador, ele teria 
tomado a decisão extre-
ma de saltar do equipa-
mento em queda livre.

Esse ato de desespe-
ro o levou a cair violen-
tamente no 5º andar do 
prédio, um impacto que, 
apesar de tudo, pode ter 
salvado sua vida de um 
destino ainda pior.

Ele foi prontamente 
atendido pelas equipes 
do Serviço de Atendi-
mento Móvel de Ur-
gência (Samu), que 
chegaram ao local para 
prestar os primeiros so-
corros.

Após a avaliação 
inicial, o trabalhador 
foi imediatamente en-
caminhado ao Hospital 
Santa Luzia, onde rece-
be atendimento médico 

Elevador despenca e deixa feridos em Capão da Canoa
e tem seu estado de saú-
de monitorado de perto.

Falha no sistema de 
freio

As primeiras análi-
ses apontam para uma 
falha no sistema de 

freio do elevador como 
a principal causa da 
queda.

A investigação, 
que será aprofundada 
nos próximos dias, 
buscará determinar 

se houve negligên-
cia, falha mecânica, 
falta de manutenção 
ou qualquer outro fa-
tor que tenha contri-
buído para o desas-
tre.
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O fenômeno climático extremo formou uma 
densa camada de gelo sobre a pista, atingindo 
até 50 centímetros em determinados trechos e 
impedindo o tráfego de veículos.

Além da neve granizada, árvores caídas 

Torres no Litoral Norte foi um 
dos alvos de uma operação da Polí-
cia Civil que desarticulou uma qua-
drilha especializada em sequestros, 
extorsões e agiotagem no Rio Gran-
de do Sul.

A ação, batizada de Operação 
Cifra Oculta, foi deflagrada nesta 
quinta-feira (5) e mirou integrantes 
de uma organização criminosa que 
atuava de forma estruturada e vio-
lenta na Região Metropolitana, Vale 
do Sinos e Litoral Norte, aterrori-
zando principalmente a comunidade 
colombiana.

O grupo criminoso, segundo as 
investigações conduzidas pela 1ª 
Delegacia de Polícia de Repressão a 
Roubos do Departamento Estadual 
de Investigações Criminais (Deic), 

com apoio da Delegacia de Polícia 
de Esteio, é responsável por uma sé-
rie de sequestros envolvendo vítimas 
estrangeiras ligadas a uma rede ile-
gal de empréstimos com juros abusi-
vos — prática popularmente conhe-
cida como agiotagem.

Torres é alvo de operação envol-
vendo agiotagem 

Durante a ofensiva policial, fo-
ram cumpridos quatro mandados de 
prisão preventiva, um mandado de 
prisão temporária e 18 mandados de 
busca e apreensão em Torres, Esteio 
e Sapucaia do Sul.

Durante a operação, quatro indi-
víduos foram presos, além da apre-
ensão de arma de fogo e celulares.

Um dos vídeos mostra um moto-
boy ajoelhado, sendo ameaçado por 

três armas de fogo, dentro de um ca-
tiveiro.

O apelo dramático do homem foi 
registrado pelos próprios sequestra-
dores em março deste ano, em Sapu-
caia do Sul.

No vídeo, ele revela que trabalha-
va para um agiota, o que reforça a li-
gação da quadrilha com o submundo 
da agiotagem.

Entre os casos investigados, des-
tacam-se o sequestro de um empre-
sário e sua família em Canoas, e o de 
um cidadão colombiano em Esteio.

Quadrilha atuava de forma me-
ticulosa

A polícia afirma que há uma ca-
deia criminosa complexa por trás 
dessas ações, com divisão clara de 
tarefas entre os membros: alguns 
realizam as abordagens, outros 
mantêm as vítimas sob vigilância e 
há também quem se dedique às ne-
gociações e extorsões por meio de 
transferências eletrônicas e aplicati-
vos de mensagens.

Um dos alvos é apontado como 
responsável por abordar as vítimas.

Outro foi flagrado com uma mo-
tocicleta roubada.

O chefe da organização criminosa 
segue foragido desde outubro do ano 
passado e, de acordo com os inves-
tigadores, integra uma facção crimi-

nosa do Vale do Sinos.
A delegada Isadora Galian, que 

coordena a operação, afirmou que 
o grupo atua com planejamento so-
fisticado e está ligado a um número 
ainda maior de sequestros do que os 
identificados até o momento.

Segundo ela, muitos dos crimes 
sequer foram registrados formal-
mente.

Além dos casos reais de seques-
tro, a operação descobriu uma simu-
lação.

Em maio, um suposto agiota de-
nunciou à polícia o sequestro de um 
de seus funcionários, responsável 
por distribuir panfletos.

Vídeos enviados ao patrão mos-
travam o empregado amordaçado, 
com saco na cabeça, sendo espanca-
do.

A intenção era gerar comoção e 
forçar o pagamento de resgate.

Contudo, os investigadores con-
seguiram localizar todos os envol-
vidos: o funcionário supostamente 
sequestrado, o falso sequestrador e 
uma mulher que havia recebido par-
te do dinheiro.

Os três foram presos na zona nor-
te de Porto Alegre, revelando a mon-
tagem de um falso sequestro com 
fins de extorsão entre membros da 
mesma rede de agiotagem.

Torres é alvo de operação contra rede de sequestros e agiotagem

agravaram a situação, exigindo a mobilização 
de equipes de emergência. Cerca de 50 casas 
foram atingidas pela queda de granizo, sendo 
que 20 delas foram com-
pletamente destruídas.

A prefeitura estima que pelo menos 200 
moradores foram impactados pela tempes-
tade, que concentrou seus estragos na região 

de Aratinga, próxima à 
divisa com São Fran-
cisco de Paula — uma 
área já considerada 
vulnerável.

As pedras de gelo, 
de tamanho significa-
tivo, perfuraram te-
lhados e obrigaram os 
moradores a improvi-
sarem abrigos.

A ERS-486, conhe-
cida como Rota do Sol, 
também chegou a ser 
interditada temporaria-
mente em Itati devido 
à presença de gelo acu-
mulado na pista, mas o 
tráfego foi normaliza-
do ainda pela manhã.

Itati foi apenas um 
dos vários municípios 
gaúchos atingidos pelo 
temporal.

Granizo em Itati forma camada de 50cm de gelo na Rota do Sol


